

Se realizarán las denuncias necesarias, afirma PAN

Lo ocurrido en la estación migratoria del Instituto Nacional de Migración (INM) en Ciudad Juárez es negligencia criminal, por lo que el Partido Acción Nacional (PAN) hará las denuncias nacionales e internacionales que sean necesarias para que este hecho no quede impune y se castigue a los culpables, aseguró Mariana Gómez del Campo, secretaria de Asuntos Internacionales del Comité Ejecutivo Nacional.

La también diputada federal señaló, a través de un comunicado, que al menos 39 personas provenientes de Guatemala, El Salvador y Venezuela estaban bajo custodia del Estado mexicano y por ello emprenderán estas acciones.

"Los terribles hechos de Ciudad Juárez han expuesto imágenes que estremecen mucho sobre cómo operan los centros de detención del Instituto Nacional de Migración, pues ya se ha reportado que se manejan bajo opacidad, muy poca transparencia en la propia implementación de la política migratoria", dijo Gómez del Campo.

Por ello, exigió que se implemen-



EXIGENCIA. Mariana Gómez del Campo, diputada del PAN, condenó los dichos del Presidente.

te de manera urgente una política migratoria integral que respete la dignidad y los derechos humanos de todas las personas migrantes.

También condenó que el presidente Andrés Manuel López Obrador haya especulado y revictimizado a los propios migrantes de su muerte, cuando estos se encontraban encerrados con candado y que Gobernación y Relaciones Exteriores no se responsabilicen.

Agregó que los acuerdos de López Obrador con Donald Trump que convirtieron a México en un tercer país seguro con el programa "Quédate en México", y que posteriormente se consolidaron con Joe Biden con el denominado Título 42, ha dado lugar a que la frontera no tenga la capacidad de afrontar el fenómeno migratorio. 124 HORAS